

保護者の皆さま

幼保連携型認定こども園  
専徳寺保育園

## 緊急事態宣言解除に伴う 新型コロナウイルス感染症の拡大防止に関する対応について

平素は当保育園の運営にご理解とご協力を賜り有難うございます。また各ご家庭において緊急事態の対応を取って頂いていることに対して深く感謝申し上げます。

さて、国の緊急事態宣言の解除を受けて姫路市が「特別保育」の終了を通知しました。しかし1号認定に対する休園や、2号3号認定に対する登園自粛要請は継続されています。つきましては今後の方針をお知らせしますのでご理解のうえ、ご協力をお願いします。尚、当園では1号認定も2号認定も関係なく全園児同じ扱いとしています。

### 1) 登園の自粛を解除します

- ・既に提出している「特別保育利用申出書」は有効ですが、保育が必要になりましたら電話等で園に申し出てください。また6月からは今後の状況を見て対応します。
- ・完全な「通常保育」に戻るではありません。  
社会では段階的に解除とされていますが、保育園では3密は避けられません。当面は厳しい基準で衛生管理を継続していきますが、集団感染のリスクが高い施設です。ご家庭での判断でご利用ください。

### 2) 登園に際して

- ・職員の健康管理にも配慮し、保育室や玩具の消毒、手洗いを徹底していきます。お子さまに関しては、登園前の検温とマスクの着用をお願いします。
- ・キッズリーに検温欄を追加しましたので必ず登園前に記入して提出ください。未記入の場合は保育士が検温します。

### 3) その他（再掲）

- ・保育料等返還の制度がありますが、保育園で手続きを進めます。給食費についても日割り計算します。ご不明の際は職員室にお知らせください。
- ・現時点での方針です。今後の変更などのお知らせは「キッズリー」で行います。登録または進級手続きが完了していない方は至急お願いします。
- ・各種資料は保育園ホームページに掲載しています。

最後になりましたが、

近隣の園では各種行事の中止が既に決まっているそうです。

当園では少しでも早い事態の収束を願うと共に、保育園としての責務を果たすべく、職員一丸となって毎日体制を整えています。また行事や活動に対しても変わらないよう努力し、子どもとご家庭を支援できるよう頑張っています。

当面は新型コロナウイルス感染症感染拡大予防に神経質になるかもしれませんが、子どもの成長を阻害することのないよう配慮していきます。大切なお子さまが広い園庭で力いっぱい遊び、たくさんのお友だちと集団で質の高い幼児教育を受けてもらいたいと考えています。何かお気づきの点や不安なことがありましたら遠慮なくお申し出ください。